

Brandverdacht im Allwangwald



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr
Göpfritz wurde am Montag, dem 06. April 2009
um 21.45 Uhr, von der Polizeiinspektion
Schwarzenau zu einem Brandverdacht in der
Nähe der Kläranlage gerufen.

Wenige Minuten nach der telefonischen Mitteilung durch die Polizei rückte man unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer mit dem TLF 1000 zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Am Weg zum Einsatzort konnte man einen kleinen Feuerschein wahrnehmen, wobei bereits bei der Anfahrt der Verdacht eines kontrollierten Abbrandes von Ästen und dgl. vermutet wurde. Dieser Verdacht konnte beim Eintreffen am Einsatzort von Einsatzleiter HBI Franz Litschauer bestätigt werden. Aufgrund dessen wurde das unmittelbare Umfeld der Brandstelle kontrolliert wobei man keine unmittelbare Ausbreitungsgefahr feststellte.

Kurze Zeit später konnten die Feuerwehrmitglieder wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.